



CROSS COLLEGE" TELETHON ET AGATHE ET PAUL"

publié le 03/12/2019

MARDI 10 DECEMBRE 2019

Descriptif :

Pensez à apporter des gâteaux le matin et quelques euros pour acheter des parts...

L'équipe EPS organise, comme tous les ans, un cross sur la piste du stade de foot de Puyguillen (en relation avec le TELETHON et l'association Agathe et Paul) : LE MARDI 10 DECEMBRE 2019 de 8h00 à 17h00.

3ème : 8h00 à 10h00

4ème : 10h00 à 12h00

5ème : 13h30 à 15h20

6ème : 14h25 à 16h25

Les élèves n'ayant pas cours sont obligés d'être présents aux heures ci-dessous.

Les élèves dispensés participeront à l'organisation.

Nous demandons à tous les élèves :

- ▶ de venir avec une tenue de sport adapté à la météo (gants, bonnets, déguisements autorisés...)
- ▶ d'apporter un gâteaux simple (crêpes, gaufres, brownies, gâteau au chocolat, au yaourt...) avec le nom, prénom et classe dessus. Il sera à déposer en salle des profs dès l'arrivée de l'enfant au collège.

Les parents sont invités pour encourager les enfants, nous aider à la vente et s'ils ont une petite faim acheter des gâteaux.

Les élèves peuvent se déguiser pour courir !!!

L'an dernier, grâce à l'investissement de tous (la direction de l'établissement, le personnel de la mairie, le personnel de la cantine, les parents d'élèves, les élèves, les professeurs et l'équipe d'EPS) la somme de 700 euros a été récoltée (457.00 en décembre 2018).

Nous devons tenter de faire mieux cette année, alors à vos fourneaux et penser à donner quelques euros à vos enfants ce jour là !

Une tirelire sera à disposition pour y déposer des chèques ou de la monnaie.

Enfin, ce jour là , aucun cours d'EPS...

L'équipe EPS